

## 第37回 I S P Aパワーボートスクール 感想

2017年7月1日(土) 2日(日) 8日(土) 9日(日)

インストラクター 佐藤裕太

### 伊東 卓さん 60代 Day Skipper 修得



4年前にI S P Aクルーザースクールに参加させていただいて、そこで6日間勉強し、それがきっかけでディンギーやクルーザーに乗って楽しんでいました。4、5年ヨットをやってきましたが、恥ずかしながら悔しい部分もある話で、若干体力的なこともあり、土日にヨットをやると月曜日に疲労が残って仕事に影響が出てきてしまっている状態になってきました。しかしながらやはり海との縁は切りたくないということを強く思いまして、以前からI S P Aパワーボートスクールのご案内もいただいていたので、パワーボートの方も楽しんでみよう、そうであればI S P Aでもう一度基本に戻りボートを全て教わろうと思い、スクールに参加いたしました。

スクールに参加してみて、思ったより人数が少なく40歳近く歳が離れている岩月さんと一緒に、自分の老体の身体に鞭打って、夜は日焼けして疲れたなど思ったときがあったのですが、明るく日もがんばらせていただきました。

受講してみたの感想は、さすがI S P Aスクールでございまして、ロープワーク・MOB救助法など、クルーザースクールでやったことが非常に土台となったので復習も兼ねてかなり勉強になりました。改めて大事なことを思い出しましたし、ワンラインドッキングの素晴らしさと、それとなくともMOB救助法の魔法のような方法で、気が付いたらほんとに目の前にMOBがいるようにする操船に非常に感銘を受けました。

4日間最後まで完遂できたことはかなり喜んでおります。ありがとうございました。

---

### 岩月 真純さん 20代 Competent Crew 修得



I S P Aパワーボートスクールを受講しようと思ったきっかけは、まず自分が半年前にボート免許を取得して、そこから船に乗る機会もなく、そのまま半年が経ってしまい、船の基本と技術というのがまだまだ身につけていない部分があったので、色々と身につけたいと思ったのと、YBMの社員としてやはり船の知識と技術が必要だなと感じ、今回のスクールを受ける決意を決めました。

船の経験が浅い自分ですが、この4日間で知識と技術をたくさん勉強して、26フィートの船と38フィートの船という違う船をそれぞれ実践でたくさん操船できたのでとても勉強できました。

特にワンラインドッキングは、今回人数も少なかったということもあり、たくさん実践できたのが自分には本当にありがたいと感じました。まだまだ操船については練習が必要だなと感じる部分もありますので、これからたくさん船に乗って安全に楽しく操船できるようにがんばっていきたいと思っています。この4日間ありがとうございました。